



Antrag

der Fraktion der FDP

Gleiche Rechte, gleiche Pflichten – Ungleichbehandlung von in einer Lebenspartnerschaft lebenden Beamten im Landesdienst beseitigen

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Schleswig-Holsteinische Landtag stellt fest, dass in Schleswig-Holstein die in einer eingetragenen Lebenspartnerschaft lebenden Beamten mit ihren verheirateten Kollegen weitgehend gleichgestellt sind – beim Familienzuschlag und der Beamtenversorgung immer noch zwischen eingetragener Lebenspartnerschaft und der Ehe unterschieden wird.
2. Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, die Vorgaben der Europäischen Kommission zur Gleichbehandlung nach der Richtlinie 2000/78/EG umzusetzen und die in einer eingetragenen Lebenspartnerschaft lebenden Beamten im Landesdienst mit ihren verheirateten Kollegen vollständig gleichzustellen.

Dr. Heiner Garg
und Fraktion